

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 25. September 2014

Trinkbecher am Kochbrunnen

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, am Kochbrunnen einen Behälter mit Pappbechern anzubringen.

Begründung:

Die Wiesbadener Quellen sind überregional bekannt. Dennoch besteht an der bekanntesten Quelle, dem Kochbrunnen, keine Möglichkeit, von dem Wasser zu probieren, wenn man nicht ein eigenes Gefäß mitgebracht hat.

Beschluss Nr. 0084

Antrag der FDP-Fraktion wird abgelehnt.

+

+

Verteiler:

100200 z.d.A.

Presber
Ortsvorsteher